



MJC, pour s'adonner à tous les arts

La MJC des Arts développe une proposition étoffée d'activités artistiques, culturelles, scientifiques et numériques ouvertes à tous. Il y en a pour tous les goûts !

Arts plastiques, céramique, théâtre et improvisation, reliure et art du papier, bricol'art, photo, manga, graff et street-art, sciences, codage informatique et robotique, voici le programme des ateliers hebdomadaires de la MJC pour enfants et/ou adultes. S'y ajoutent les stages réguliers, en week-end ou semaine, aussi bien ouverts aux adhérents qu'aux non-adhérents, qui viennent compléter la palette d'activités artistiques et de culture numérique puisque la

MJC a ouvert depuis peu un FabLab (*lire ci-dessous*).

Ouverture culturelle sur la ville

Très soucieuse de prendre sa part dans les événements culturels de la ville, la MJC des Arts y puise logiquement ses fils rouges de l'année. Ainsi, le Festival des Lanternes a fourni le thème fédérateur de plusieurs stages à venir dont celui durant les vacances d'automne (fabrication de structures surdimensionnées, performances scientifiques et lumineuses...) qui débouchera sur la déambulation lumineuse des enfants et parents programmée lors du marché de Noël.

Forte de près de cinq cents adhérents, la vitalité de la MJC repose sur son incroyable engagement bénévole puisqu'une quarantaine de passionnés assurent animations et tâches administratives aux côtés des trois permanents et des dix-sept intervenants. <

MJC des Arts,
2 rue Croix-Blanche
mjc-arts-blagnac.com

Expérimenter et partager au FaBL'@rt

Depuis un an, la MJC des Arts dispose de son espace numérique de création⁽¹⁾ animé par sa fabmanageuse. Hors des ateliers hebdomadaires, les imprimantes 3D et textile, plotters de coupe et bientôt découpe laser sont accessibles les vendredis soir et samedis matin, lors des OpenLabs.

⁽¹⁾ Avec le soutien du Conseil régional